

El carnaval solanero en fotos

A lo largo del carnaval de este año se ha podido contemplar una exposición de fotos organizada por la Universidad Popular, dentro del programa Los legados de la tierra. La exposición, a la que han asistido numerosos visitantes, ha estado colocada en diferentes paneles en la sede de la Universidad Popular, en el patio de la casa de la Encomienda. Se han podido contemplar en ella diversas imágenes relacionadas con el carnaval, desde los primeros años del siglo pasado hasta la actualidad. Imágenes que dejaban constancia del cambio en la forma de celebrar esta fiesta.



Ángel Fernández, nuevo presidente del Centro de Mayores

El Centro de Mayores ha elegido nuevo consejo, en una votación que contó con la presencia de la jefa de programas de mayores de la Delegación Provincial de Salud y Bienestar Social, Antonia Sánchez Sánchez, actuando como presidenta de la mesa de edad la vocal Luisa Jaime y secretaria la directora del centro Juana Almarcha. La votación dio como resultado la elección de Ángel Fernández como presidente, vicepresidente Miguel Araque, secretaria Sabina Romero de Ávila, y vocales Raimundo Gómez Pimpollo, José Romero de Ávila, Luisa Jaime, Francisco Díaz Cano, Victoriano Izquierdo y Luis García Cervigón.

La Guardia Civil detiene a nueve personas por tráfico de drogas

Los detenidos, con edades comprendidas entre los 18 y 24 años, vendían cocaína y otras sustancias incluso a menores de edad

EL PERIÓDICO

Dentro de la denominada Operación Trinas, agentes de la Guardia Civil de Ciudad Real han desarticulado un grupo organizado dedicado al tráfico de drogas que operaba en La Solana. La operación se ha saldado con la detención de nueve personas y la aprehensión de 260 dosis de cocaína, 200 gramos de hachís y 3.200 gramos de marihuana.

Las investigaciones, que ha dirigido el equipo de delincuencia organizada y antidroga de la unidad orgánica de policía judicial de la Comandancia de Ciudad Real, se iniciaron a mediados de noviembre del año pasado, después de que varios padres de alumnos del Instituto Modesto Navarro denunciaran su malestar al observar la venta y el consumo de drogas en las proximidades del centro escolar durante las horas del recreo. Las labores de vigilancia dieron como resultado la identificación de los supuestos traficantes, los cuales, a pesar de su juventud, utilizaban para sus desplazamientos vehículos de alta gama y residían de forma independiente en viviendas de su propiedad.

Los investigados vendían sustancias como cocaína, que adulteraban antes de su venta, MDMA, éxtasis, marihuana y hachís, que adquirían en Alcalá de Henares, donde contactaban con dos vecinos de dicha localidad. Estos últimos, tomando en todo momento extremas medidas de seguridad, se desplazaban hasta La Solana en vehículos preparados con dobles fondos para entregar las sustancias solicitadas, que a continuación eran adulteradas y preparadas para su distribución y venta.

Para vender la droga los implicados utilizaban el modus operandi conocido como Tele-Coca, consistente en recibir en sus teléfonos móviles las llamadas de los compradores, a los que surtían personalmente en lugares predeterminados, portando para ello siempre en sus desplazamientos pequeñas cantidades de sustancia estupefaciente, que en caso de ser detectada justificarían como para consumo propio. Los integrantes de la red delictiva desarticulada tenían establecidos turnos de venta rotatorios y coincidentes con las horas del recreo de los alumnos de los institutos.

Coincidiendo con las fechas

del carnaval, se detectó un transporte de droga desde Alcalá de Henares hasta La Solana, que fue interceptado y motivó las detenciones coordinadas de todos los integrantes de la red, procediéndose al registro de cuatro domicilios utilizados por los detenidos.

Los nueve detenidos corresponden a las siguientes iniciales: F.J.G.J., de 21 años; M.C.L.V.C., de 21 años; J.V.A.R., de 21 años; A.G.M.D., de 22 años; J.J.R.L.M., de 18 años; D.S.A.C., de 18 años, y P.R.R.A.P., de 23 años de edad, todos ellos vecinos de La Solana. Así como J.J.Y.M., de 19 años, y J.D.G., de 24 años, vecinos de Alcalá de Henares.

El material intervenido ha sido el siguiente: 260 dosis de cocaína, 200 gramos de hachís, 3.200 gramos de marihuana, 4 básculas de precisión, 4 vehículos utilizados para las actividades ilícitas de tráfico de drogas, material electrónico e informático (cámaras de vídeo, fotografías, etc.), diversa documentación y anotaciones de clientes y cantidades de drogas entregadas. Las investigaciones siguen abiertas y no se descartan más detenciones.



Un domingo de piñata pasado por agua puso punto final a un brillante carnaval.

El carnaval terminó pasado por agua. El domingo de piñata amaneció lluvioso y deslució en parte la multitudinaria ceremonia de entrega de premios correspondientes a los concursos oficiales de todo el carnaval. De hecho, la entrega se tuvo que hacer protegidos bajo los portales de la Plaza Mayor, justamente en los momentos que más llovía, lo que convirtió el acto en poco menos que un caos. Antes, la mañana había estado marcada por la celebración del concurso de moje vendimiador -en la foto-, que contó con 20 sartenes a pesar del tiempo desapacible. Personas ataviadas con la indumentaria rural más clásica, blusa, pelerina, boina y pañuelos de hierbas, ambientaron los rondes de las sartenes entre las lumbres de cepas y gavillas y largas columnas de humo sobre el cielo solanero. Expertos cocineros prepararon el plato con el mimo que exigía la ocasión, y al final el jurado decidió que el moje más sabroso era el preparado por Dominga Martín-Albo, que en la puntuación fue seguida por Rafaela Pacheco y Manuela Fernández.

RH
La Tuya
RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM